

# UNE NOUVELLE ARRESTATION DANS L'AFFAIRE DU C. S. A. R.

Paris, 1er. — Jacques Corré, dit « la Biche », décorateur dans un magasin de la rue de Rivoli, né le 12 février 1912 à Austerre, a été arrêté ce matin à 6 h. Il avait fait partie du conseil privé d'Eugène Deloncle, avec M. Lantier et Jacques Filhol. Il exerçait également auprès du chef du C.S.A.R. la fonction de secrétaire particulier. Son nom a été cité dans tous les témoignages recueillis depuis le début de l'affaire. C'est lui qui faisait prêter serment au conseil d'action républicain, l'organisa et organisa les dépôts d'armes. L'arrestation a été opérée dans un hôtel, 34, avenue de Wagram, où Corré était descendu sous le faux nom de Jean Guériès. Les autorités ont saisi plusieurs revolvers et pistolets multiples et changé d'hôtel tous les soirs. Corré, amené dans les locaux de la Sûreté nationale, a reçu notification du mandat d'arrêt lancé contre lui par M. Bettelie, juge d'instruction.

## Les motifs d'inculpation

Paris, 1er. — Jacques Corré, le secrétaire d'Eugène Deloncle, arrêté ce matin par la police, a été conduit dans l'appartement où se trouvait le bureau de M. Bettelie. Le magistrat, la inculpé d'association de malfaiteurs, de complicité contre la sûreté de l'Etat, de détournement de fonds, de possession et contenance d'armes de guerre, de fabrication et fabrication d'explosifs. Jacques Corré a été écroué ensuite à la prison de la Santé.

# Dormir sans Punaises

La découverte du Rosol, poison foudroyant permet enfin de réaliser ce rêve jusqu'alors impossible. Un seul badigeonnage détruit toutes les punaises et leurs œufs, sans tacher ni abîmer le linge. Toutes Pharmacies, Drogueries et Marchands de couleurs, etc. 9217

# LES ACCORDS FRANCO-TURCS

M. G. Bonnet, ministre des Affaires étrangères, a reçu, à midi, M. Süad Davaz, ambassadeur de Turquie à Paris. A 12 h. 15, les journalistes ont été admis dans le bureau du ministre des Affaires étrangères. M. Süad Davaz leur a fait la déclaration suivante : « La France et la Turquie ne peuvent que se féliciter de l'heureux résultat des négociations qui ont abouti depuis le mois de janvier dernier. L'objectif commun aux deux pays est de restaurer leur amitié séculaire dans toute sa profondeur et sa force. Le problème d'Alexandrette leur a fourni l'occasion d'un échange de vues sur les diverses questions qui touchent à leurs rapports, le règlement de ce problème est, en effet, inséparable de celui de la régularisation des relations de la Turquie, d'une part avec la France et avec la Syrie d'autre part. C'est dans un esprit de mutuelle compréhension qu'a été traité ce différend dont la persistance eût été incompatible avec le maintien de la confiance dont inspirent les relations normales les rapports entre les deux nations. La liquidation de cette affaire, ainsi que des différends existant pas les années locales, peut être bien comprise, être remplacée dans le cadre des accords franco-turcs. La France a admis que les arrangements de 1921 confèrent implicitement aux éléments turcs du Sandjak une situation particulière et la Turquie a confirmé, de son côté, son désintéressement territorial. Un accord militaire définit les conditions dans lesquelles la France et la Turquie auront à exercer la garantie qu'elles ont conjointement assumée du Sandjak. Un protocole souscrit par les deux gouvernements fixe les modalités pratiques de la coopération des forces françaises et turques. Une convention a été conclue en vue de la coopération des forces armées, échanges frontaliers et le bon voisinage entre la France et la Turquie. Couronnant le tout, un traité d'amitié est sur le point d'être signé entre la France et la Turquie, traité qui a pour objet essentiel de consolider l'équilibre actuel dans le Bassin Oriental de la Méditerranée. Les journaux qui ont conduit à ces résultats n'ont jamais cessé d'être empreints de la confiance dont ont toujours témoigné les relations franco-turques. Ils ne peuvent que contribuer à resserrer les liens historiques qui unissent l'un à l'autre les deux pays ».

## « Une ère nouvelle s'ouvre pour le développement des relations franco-turques », déclare M. Süad Davaz

M. Süad Davaz, prenant à son tour la parole a déclaré : « Au moment où les négociations franco-turques viennent d'aboutir si heureusement à un accord complet sur tous les points en litige, nous nous félicitons d'être heureux de rendre hommage à l'esprit d'entente, à la bonne volonté inébranlable et à la plus réaliste des compréhensions de nos intérêts communs, dont a fait preuve, durant tous ces pourparlers, l'éminent ministre des affaires étrangères, M. Georges Bonnet. Je veux remercier profondément M. le Président du Conseil Daladier, dont l'action a été si heureuse au cours de ces négociations, ainsi que la déclare le Président de la République Ataturk, dans son dernier discours. L'affaire de Sandjak a vraiment constitué une épreuve décisive pour l'amitié franco-turque. Celle-ci en ressort non seulement intacte, mais plus renforcée que jamais. A la suite de l'heureuse solution de cette question vitale pour nous, une ère nouvelle s'ouvre pour le développement et le resserrement, dans tous les domaines, des relations franco-turques. Plusieurs fois séculaires et profondément attachement à la paix de nos deux pays et la solidarité d'intérêt existant entre eux, trouveront également une nouvelle consécration par la signature imminente d'un traité d'amitié et d'un accord franco-turco-syrien ».

# FOIRE COMMERCIALE FLANDRE MARITIME

6 au 22 Août 1938  
MARC ATTRACTIONS  
24 Juillet  
22 Août  
MALO LES BAINS

# C'est de la chance ! LA VIE DANS LE MONDE EN CHIFFRES ET EN IMAGES

## Ce que rapporte le tourisme

AU MOMENT OU DEBUTE LA SAISON DU TOURISME, LE N. ESI PAS SANS INTERET DE SAVOIR CE QUE LE TOURISME RAPORTE A CERTAINES NATIONALITES... ON CONSTATE LE BENEFICE NET DU TOURISME EN DEFALQUANT LES SOMMES DEPENSEES A L'ETRANGER PAR LES TOURISTES NATIONALS, DES SOMMES DEPENSEES DANS LE PAYS PAR LES TOURISTES ETRANGERS

Pays bénéficiaires du mouvement touristique		Pays à déficit touristique	
(EXCÉDENT DES RECETTES SUR LES DÉPENSES EN MILLIONS DE FRANCS '38)		(EXCÉDENT DES DEPENSES SUR LES RECETTES EN MILLIONS DE FRANCS '38)	
1932	1936	1929	1936
FRANCE .....	353,3 .....	33,1	
CANADA .....	186,3 .....	97,1	
ITALIE .....	110,7 .....	(1)	2,0
SUISSE .....	5,0 .....	(1)	8,3
BELGIQUE .....	29,2 .....	43,0	
CHINE .....	10,2 .....	(4)	
RUSSIE .....	(1)	4,1	
JAPON .....	1,2 .....	10,0	
GRÈCE .....	2,1 .....	2,4	

Pays donneurs bénéficiaires		Dépenses des touristes étrangers en France	
(MILLIONS DE FRANCS '38)		(EN MILLIONS DE FRANCS '38)	
1929	1936	1927-12.0	1936-1.0
ALLEMAGNE .....	28,6 .....	46,4 (1)	
SUÈDE .....	8,0 .....	0,7	
LETTONIE .....	0,3 .....	0,3	

(1) CHIFFRES NON DISPONIBLES (2) 1935

# LE STATUT DES NATIONALITÉS EN TCHÉCOSLOVAQUIE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)  
Une réunion des Clubs parlementaires du parti des Allemands des Sudètes  
Prague, 1er. — Les clubs parlementaires du parti des Allemands des Sudètes et du parti des Allemands de Russie subcarpathique se sont réunis, ce après-midi, en présence de tous les parlementaires du parti et des chefs des organisations locales pour entendre des rapports sur la situation politique. Le député Eichel paria des moyens à employer pour retirer les enfants allemands des écoles tchèques. L'assemblée a décidé que l'adhésion au parti était incompatible avec le fait que des parents envoient leurs enfants dans une école tchèque. L'assemblée a aussi approuvé le rapport du député Peters refusant l'appui du parti à la collecte pour la Défense nationale organisée par le directeur de la Banque nationale, le Dr Engriß. Le député Kundt, suivant les termes du communiqué publié au sujet de la réunion du Parti des Allemands des Sudètes mit l'assemblée au courant des conversations informelles que les représentants de Henlein ont eues avec le président du Conseil, M. Milan Hodza et le Comité des Ministres politiques. Il indiqua les difficultés d'ordre psychologique, politique et matériel qui résistent dans le manque de préparation psychologique de l'opinion tchèque et qui provient aussi de certains membres du gouvernement. La solution de la question nationale, qu'attend l'Europe exige du côté tchèque un changement complet dans la façon de penser et d'agir en matière politique. C'est seulement dans ce cas que la transformation de l'Etat sur la base de l'égalité des peuples et des groupes populaires pourra non seulement être envisagée, mais aussi réalisée. Les représentants de Henlein n'ont jamais dissimulé de défendre sur la nécessité de cette transformation de l'Etat, conformément aux huit revendications du Congrès de Carlsbad (Karlov Vary). Ils n'ont pas davantage supposé que la communauté des Allemands des Sudètes pourrait se séparer d'un règlement illusoire, quel qu'il fut.

# L'ITALIE INTENSIFIE LA CULTURE DU COTON

Rome, 1er. — La culture du coton a été intensifiée en Italie et l'on prévoit que dans cinq ans la Sicile et les provinces méridionales de la Péninsule, pourront fournir un sixième de la consommation italienne. En outre, un gros effort a été fourni en Ethiopie pour la culture du coton et l'on compte des résultats satisfaisants. Par ailleurs, pour éviter l'achat à l'étranger de ces produits, on tend à réduire le volume du coton en remplaçant dans les tissus par le chanvre ou d'autres fibres textiles nationales. Actuellement l'industrie italienne du coton emploie 200.000 ouvriers et dispose de cinq millions de fuseaux.

# AUX MEUBLES MASSIFS

12-14, rue Faidherbe — LILLE (immeuble Cinéma)

# LES ÉVÉNEMENTS D'EXTRÊME-ORIENT LES JAPONAIS ont fait sauter les digues du Grand Canal dans plusieurs districts du Kiangsou

Londres, 1er. — L'ambassade de Chine publie un télégramme du ministre des Affaires étrangères de Hankou annonçant que les autorités militaires japonaises ont fait sauter les digues du grand canal dans plusieurs districts du Kiangsou septentrional afin de protéger leurs arrières en cas de nouvelles attaques des groupes français chinois. Plusieurs milliers d'ouvriers et de paysans chinois s'efforcent actuellement d'arrêter les inondations et de réparer les digues sous la direction du gouvernement provincial du Kiangsou. Le télégramme signale également que des combats acharnés se poursuivent dans le secteur de Ma Tang bien que la première ligne de défense chinoise ait été rompue par le tir des navires de guerre japonais, les forts situés plus à l'intérieur des terres sont intacts.

# Des avions nippons ont bombardé Sous Téou

Londres, 1er. — On mande de Sous Téou à l'agence Reuter : Neuf avions de bombardement japonais ont survolé la ville de Sous Téou, cet après-midi. Ils ont déversé plus de cent torpilles aériennes sur le port et la ville et on compte de nombreuses victimes parmi lesquelles un grand nombre de femmes et d'enfants.

# Un démenti japonais

Tokio, 1er. — De l'agence Domei. Le ministre de la Marine a déclaré que le ministre des Affaires étrangères japonais, démentit catégoriquement les allégations du Gouvernement chinois suivant lesquelles les troupes japonaises qui occupent Malang, sur le Yang Tsé, en amont de Anking, auraient employé des gaz asphyxiants.

# Le gouvernement de Pékin a décrété l'embargo sur les cuirs et peaux

Tien-Tsin, 1er. — A l'instar du Mandchoukouo, le gouvernement provisoire de Pékin a décrété l'embargo sur les peaux, fourrures et cuirs de buffle, bœuf, chèvre et mouton, dont les exportations principalement aux Etats-Unis, représentent 80 % du total des exportations de fourrures de la Chine du Nord, évaluées à 350 millions de francs par an. Cette mesure amènerait la fermeture d'une quarantaine de maisons étrangères et de plusieurs centaines de maisons chinoises. L'Association des exportateurs de fourrures d'étrangers a déclaré de combat ce l'embargo et voté une résolution protestant contre la fermeture du libre commerce de la Chine du Nord. Les fourrures occupent la troisième place dans les exportations de la Chine du Nord.

# M. Louchkof s'est réfugié à Mandchoukouo

Tokio, 1er. — De l'agence Domei : Un communiqué officiel japonais publié aujourd'hui à Tokio annonce que M. Louchkof, représentant du commissariat du peuple à l'intérieur et chef du bureau politique des commissariats en Extrême-Orient, s'est enfui du territoire soviétique pour se réfugier au Mandchoukouo. A ce sujet, au ministère de la Guerre japonais, on précise que M. Louchkof a passé la frontière à l'est de Hsin Tchouan (provinc de Tien Tao), le 13 juin, vers 14 h 30 du matin, pour demander protection aux autorités japonaises et parce qu'il ne se croyait personnellement visé par les mesures d'épuration décrétées en U. R. S. S. Le communiqué du ministère de la Guerre japonais déclare que M. Louchkof est maintenant sous la protection de la police.

# LE 11 JUILLET A PARIS-PLAGE EN TRAIN-RADIO-DANCING

Quitter la chaleur et la poussière de la ville pour aller à la mer ! Le 11 juillet son train Radio-Dancing. (S.N.C.F.) Société Nationale des Chemins de fer français met à votre disposition, le 11 juillet son train Radio-Dancing. Réduction de 50 %. A titre d'exemple : le prix A et R 3e cl. au départ de Lille sera de 12 francs. Retour le soir. Le nombre de places étant limité et le départ à 20 heures, il est recommandé de réserver au plus tôt. Nombre minimum d'inscriptions, hétérogène de vous inscrire dans les gares d'Arras, Lille, Roubaix, Lille, Lille Porte d'Arras, Lille Porte de Fosse, Looz, Haubourdin, Orlon, Béthune, Fouquereuil et Launoy.

# Le Merveilleux Traitement du Docteur Vidal à Lille

Le Docteur Vidal, le grand spécialiste de la Sympathicothérapie, tient à préciser les maladies qui sont justiciables de sa méthode, ou améliorées par les affections suivantes :  
1° L'asthme, l'emphysème, le coryza spasmodique, la toux quinteuse ;  
2° Les troubles nerveux : insomnies, maux de tête, nervosité excessive, vertiges, tremblements, angoisses, perte de mémoire, neurasthénie, impuissance ;  
3° Les troubles digestifs : maux d'estomac, prostration, troubles de la sécrétion biliaire, entérite, diarrhées chroniques, constipation ;  
4° Les troubles circulatoires : hypertension, varices, bouffonnements d'oreilles, régles irrégulières, douleurs, bouffées de chaleur, troubles du retour d'âge ;  
5° Les douleurs rhumatismales et les névralgies (sciatique et faciale), douleurs intercostales, douleurs des nerfs ;  
6° Certaines paralysies hémiplegie, labés, Parkinson, paralysie infantile ;  
7° Les retards de croissance, les déviations mentales chez les enfants : crises nerveuses, paresse intellectuelle, enfant épuisé pour marcher ou parler, incontinence d'urine. Le traitement consiste à provoquer par certains douces excitations du Grand Sympathique le niveau de point précis de la muqueuse nasale, excitation qui déclenche la réaction bioénergétique dans le membre malade ou dans l'organe déficient. N. B. — L'Institut du Docteur Vidal à LILLE, 13, rue Faidherbe, reçoit tous les jours, de 10 h. à midi et de 2 à 6 h. Tél. 50 65.



# L'ATERRISSAGE FORCÉ DE L'AVION ALGER-TANANARIVE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)  
Trois avions militaires ont été envoyés ainsi qu'un avion de secours de la Rég. Air-Afrique pour lancer des vivres et des couvertures, tandis qu'un camion et des hommes iront défricher la brousse afin de préparer un terrain d'envol à l'appareil lorsque la réparation de la pompe d'alimentation sera faite. Ce camion apportera également de l'essence, le pilote Decamps ayant vu dans les réservoirs avant de se poser la situation des passagers n'apparaît pas critique. Plusieurs jours s'écouleront cependant avant qu'on puisse les atteindre. Les vivres qui se trouvent dans l'avion et ceux qui seront lancés leur permettront de se nourrir jusque là.

# LA GUERRE D'ESPAGNE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)  
La note nationaliste espagnole retient aussi l'accusation que les attaques contre les vapeurs anglais soient commises de propos délibés. Elle souligne, cet égard, que les avions volent à une telle altitude qu'ils ne peuvent pas distinguer les pavillons des bâtiments ancrés dans les ports républicains transformés en bases militaires, ainsi qu'en témoigne le fait qu'après chaque bombardement, on enregistre partout des explosions de dépôt de munitions. Toutefois, les autorités nationalistes espagnoles donnent l'assurance au gouvernement britannique que tout sera mis en œuvre pour que, désormais, les bombes lancées par les avions nationalistes n'atteignent plus, si possible, de vapeurs neutres. Enfin, les autorités de Burgos réitérent leur offre de désignation d'un port républicain neutre, en l'espace le port d'Almería, où les vapeurs anglais pourraient jeter l'ancre, mais elles poseraient à cette offre une condition essentielle : savoir que ce port républicain soit placé sous le contrôle de commissaires internationaux qui auraient pour mission de s'assurer qu'aucun matériel de guerre ne peut être débarqué en contravention dans le port républicain en question. La participation hollandaise à la Commission internationale d'enquête. La Haye, 1er. — Le gouvernement hollandais a fait savoir, en réponse à l'invitation qui lui a été adressée par le gouvernement anglais, qu'il ne ferait partie de la commission d'enquête sur les bombardements de villes ouvertes en Espagne, que si les deux parties en Espagne déclarent qu'elles acceptent le fonctionnement de cet organisme.

# LA PARTICIPATION HOLLANDAISE A LA COMMISSION INTERNATIONALE D'ENQUÊTE

# LE SANGlant BOMBARDEMENT DE BADALONA

Barcelone, 1er. — C'est un des bombardements les plus meurtriers qu'a connus l'Espagne, qu'a subi hier la ville de Badalona qui, en réalité, est un des faubourgs nord de Barcelone. Vers 10 h., dix Savoia, divisés en deux groupes de cinq appareils, sortaient de la brume légère qui couvrait la mer. L'un des groupes survola le quartier du centre et lança une quinzaine de bombes. Les dégâts furent importants. L'autre groupe est resté en queue sur le bord du plancher arraché. Les pompiers déblaient les décombres où trois corps doivent être ensevelis encore. Des témoins du bombardement ont déclaré qu'ils avaient entendu tout à coup le bruit des moteurs et aussitôt le fracas des bombes trois, quatre explosions terribles et le bruit des maisons qui s'élevaient en volutes de fumée dans la nuit, il y avait eu cette heure plus de 300 femmes et enfants qui faisaient la « queue » pour le ravitaillement. Il n'y a eu, heureusement que quelques blessés, mais des vitres et la projection de pierres. On annonce officiellement que 70 bombes ont été lancées et que 60 maisons ont été endommagées. Une maison française a été atteinte en brèche, en témoins affirmant que quelques avions, volant à faible hauteur, ont mitraillé la Bamba. Aux dernières nouvelles, le bilan des victimes serait de 60 morts et une centaine de blessés. Alvarez del Vayo, ministre des Affaires étrangères, est venu saluer les victimes au nom du gouvernement.

# Belles Vacances d'Août ! ... BALTIQUE - U. R. S. S.

D'inoubliables et fort belles vacances !... La joie de découvrir de nouveaux horizons !... La satisfaction de vivre quelques jours la vie de ce monde nouveau que l'UNION SOVIÉTIQUE... Tout cela vous est offert par les circuits-croisières organisés le 2 et le 24 Août (durée 16 jours) : PARIS, ANVERS, LA MER BALTIQUE à bord du « SMOLNY », une semaine à LENINGRAD et MOSCOU, retour par l'Europe Centrale. Tout compris, dans le meilleur confort, FRS : 2.700 (variante au Caucase au cours du circuit du 24 Août). S'inscrire avant le 8 Juillet, pour le départ du 6 Août, et le dimanche 22 Juillet pour le circuit du 24 Août. Renseignements et inscriptions : A.U.S. VOYAGES, 20, rue du Mail, PARIS (2e). 9036

# AUJOURD'HUI ET DEMAIN VISITE DU CURASSÉ « DUNKERQUE »

Les visites sont autorisées le samedi 2 juillet, de 13 à 18 heures, et le dimanche 3 juillet, de 10 à 12 h. et de 13 à 16 heures. Les moyens d'accès sont : 1. Service de remorqueurs organisé par la Société dunkerquoise de remorquage ; 2. Départs tous les quarts d'heure du quai Félix Faure (ancienne gare maritime) le 2 juillet, de 12 h. 30 à 17 h. 15. Départs tous les quarts d'heure du quai Félix Faure (ancienne gare maritime) le 3 juillet, de 9 h. 30 à 11 h. 15 et de 12 h. 30 à 15 h. 15. 3. Embarcations du « Dunkerque », pour les personnes munies d'invitation du navire de ligne (Dunkerque, Départ du quai à l'écluse Guillaum). 4. Embarcations privées (yachts, navires de pêche, etc.). Il sera exigé de tous les visiteurs français la justification de leur identité par la production d'une carte d'identité régulière. Les enfants de moins de 15 ans n'auront pas à présenter cette carte s'ils sont accompagnés de leurs parents, tuteurs ou des représentants de ces derniers. Les sujets étrangers devront être porteurs, en plus, de leur carte d'identité ou de leur passeport, d'une autorisation spéciale de M. le Ministre de la Marine. Les visiteurs ne devront avoir sur eux aucun appareil photographique ou cinématographique. Une infraction à cette disposition entraînera la saisie de l'appareil et la poursuite correctionnelle. La présentation de la carte d'identité et, en plus pour les étrangers de l'autorisation spéciale sera exigée par la police spéciale avant l'embarquement. Un contrôle aura lieu également à bord du navire de ligne « Dunkerque » pour les personnes qui viendraient à bord par d'autres moyens que les remorqueurs de la Société dunkerquoise du bord.

# LES RELATIONS ITALO-HONGROISES

# MM. Imredi et de Kanya vont se rendre à Rome

Budapest, 1er. — On annonce officiellement le voyage à Rome de M. Imredi, président du Conseil, et de M. de Kanya, ministre des Affaires étrangères. On donne comme date la deuxième moitié du mois de juillet.

# NOMINATIONS DANS LA POLICE

Paris, 1er. — Sont nommés, sur place, commissaires de police municipale, spéciale ou mobile, les stagiaires dont les noms suivent : MM. Casteil, à Haubourdin ; Savreux, à Faches-Thumières ; Dieu, à Cauderque-Branches ; Vigier, à Loos ; Asquin, à Montigny-en-Gohelle ; Abbonel, à Noues-les-Mines ; Bérad, à Mazingarbe ; Lambrosi, à Rœux ; Bérad, à Bully-les-Mines.

**Vivants Souvenirs!**  
Si vous désirez fixer pour toujours vos beaux souvenirs de vacances, exigez AVANT TOUT... UNE BONNE PELLICULE une pellicule très rapide corrigée des erreurs de pose. Inscrivez le nom de votre lieu de vacances sur le film.  
**Super 8**  
GUILLEMINOT (Fabrication française)

# UNE AFFAIRE de trafic d'armes à Aix-en-Provence

L'accusé est en outre accusé de contrefaçon de sceau et marques des autorités françaises  
Aix-en-Provence, 1er. — Le nommé Jean David, actuellement domicilié à Aix, 38, cours Mirabeau, où il exploite un commerce d'antiquités, a été mis en état d'arrestation et écroué. Il est inculpé de trafic de détention d'armes de guerre, ainsi que de contrefaçon de sceau et marques des autorités françaises. Le Parquet d'Aix-en-Provence a immédiatement ouvert une information judiciaire sur cette affaire. Il est déjà établi que David avait de fréquents rapports avec l'Espagne.

# Des découvertes intéressantes

Aix-en-Provence, 1er. — Au cours d'une perquisition effectuée chez Jean David, les policiers ont découvert un gros pistolet automatique, un moussqueton et un carquois de mitrailleuse dans une caisse qui parait en avoir contenu une grande quantité. Certaines pièces du logement étaient enroulées enroulées et obstruées et pour pénétrer dans l'une d'elles les enquêteurs ont dû passer par les toits. Dans le bureau de David, qui contenait un tiroir à double fond, le commissaire de police a saisi des tampons qui paraissent provenir de la Préfecture des Bouches-du-Rhône. En outre, lorsque David a été fouillé, il a été trouvé porteur d'une liste d'armes de guerre. Les tarifs concernant ces armes ont déjà été saisis dans le tiroir de son bureau. Interrogé par le magistrat-instructeur, au cours de l'après-midi, David a protesté contre les inculpations dont il était l'objet. Il a reconnu avoir été en relation avec certains individus mais a contesté s'être livré à des agissements de contrebandier. Il a déclaré qu'il ne s'expliquait pas la présence du moussqueton et du revolver qui ont été saisis et encore moins comment il avait pu trouver dans un tiroir de son bureau. Il a reconnu, toutefois, qu'il possédait un logement à Barcelone où il s'était rendu pour l'achat de tabac. Il a plusieurs fois au cours de l'année dernière.

# Un Espagnol inculpé de complicité

Aix-en-Provence, 1er. — A la suite d'une nouvelle perquisition effectuée au domicile de Jean David, instructeur a fait amener dans son cabinet un individu d'origine espagnole nommé Jean Moliner, 30 ans, qui a déclaré être depuis plusieurs mois au service de l'antiquaire en question. Cet individu n'était pas en règle avec la loi sur les étrangers, a été immédiatement arrêté. De plus, comme Moliner est soupçonné d'être intervenu dans l'affaire David, le juge l'a également retenu pour cette affaire et l'a inculpé de complicité.

# LES ÉLÈVES DE L'ÉCOLE D'HORTICULTURE de WAGNONVILLE en EXCURSION

Afin de compléter l'enseignement théorique et pratique de cours à l'École d'horticulture de Wagnonville, des excursions sont organisées par les Professeurs. La dernière, faite sous la conduite de M. Lenfant, directeur de l'école, a été dirigée par M. Martin, chef de pratique horticole, a eu lieu le 28 juin, aux Etablissements de la Vallée de la Sèvre, à L'Écluse, dans la magnifique et grand Parc Barbiéux à Roubais. Enchantés de cette très instructive visite, les élèves ont décidé de visiter le professeur, ont vivement remercié M. Martin à la fois de leur accueil et de leurs nombreuses explications. Après avoir été dirigé, ils se sont dirigés au Parc Barbiéux où ils attendaient le sympathique Directeur, M. Wagnonville. Pendant plusieurs heures, le précieux guide, maître et professeur, a fait la collection du vaste parc en ayant soin de faire ressortir les caractères botaniques des diverses espèces de végétaux. Les élèves purent également admirer les magnifiques corbeilles et étudier l'utilisation de diverses plantes médicinales. Le jour fut donc bien rempli et après des adieux reconnaissants à M. Wagnonville, les jeunes gens prirent le chemin du retour. Dans quelques semaines, ils vont définitivement quitter leur Ecole professionnelle et céderont la place à celui qui aura subi avec succès le concours d'entrée du 21 juillet.

# CAMPAGNE NATIONALE DES COLONIES DE VACANCES. VOUS QUI PARTEZ, PENSEZ A CEUX QUI RESTENT.

Qu'est-ce qu'une dépense de 10 francs dans un cas de voyage à l'École d'horticulture ? Et pourtant 10 francs représentent le coût d'une journée en colonie de vacances, à la mer ou à la montagne. Que votre joie ne soit pas égoïste, vous le voyez par dans votre affaire. Pensez de tous à qui vous restez en vacances, à quitter la ville étouffante, bruyante, empestée, pour le repos aux champs, qu'elle vous inspire la bonne pensée de donner de bonheur à des enfants, qui s'étoient, à cette époque de crise économique, dans des logements surpeuplés ! Dix francs dépassent vos possibilités de dépenses. Partages avec un ami. Chacun donnera 5 francs et vous éprouverez ensemble la satisfaction d'avoir fait un acte utile. Achetez le « Carnet national des colonies de vacances » (10 fr.), en vente dans les bureaux de poste, débits de tabac, bibliothèques des gares, etc.

# BIBLIOPHAGIE

Au sommaire du numéro de Juillet de la Revue de l'Éducation, n° 100, (58, boulevard du Régent, Bruxelles) : Apprenez par les résultats : Ce que vous voyez par dans votre affaire. Pensez de tous à qui vous restez en vacances, à quitter la ville étouffante, bruyante, empestée, pour le repos aux champs, qu'elle vous inspire la bonne pensée de donner de bonheur à des enfants, qui s'étoient, à cette époque de crise économique, dans des logements surpeuplés ! Dix francs dépassent vos possibilités de dépenses. Partages avec un ami. Chacun donnera 5 francs et vous éprouverez ensemble la satisfaction d'avoir fait un acte utile. Achetez le « Carnet national des colonies de vacances » (10 fr.), en vente dans les bureaux de poste, débits de tabac, bibliothèques des gares, etc.

# La réduction de 50 % sur les billets de la S. N. C. F.

A l'occasion de la venue en rade de Dunkerque du cuirassé « Dunkerque », le 2 juillet, la S. N. C. F. (Société nationale des chemins de fer français) déléguera, en plus des billets individuels comportant une réduction de 50 % valable le samedi au départ de toutes les gares de stations, haltes, situées sur le parcours de Dunkerque, des billets de groupe à l'intérieur du premier tronçon de la ligne Liart, Laon, Tergnier, Chaumes, Amiens, Abbeville, Boulogne, pour permettre de satisfaire les nombreuses demandes de personnes désirant visiter ce cuirassé.